

## Tamarite

## Radioaficionados en la ermita de Santa Ana



Montaje de la unidad móvil



En Plena retransmisión

Los días 20 y 21 de julio un grupo de radioaficionados de Tamarite y Fraga montaron su unidad móvil a pocos metros de la ermita de Santa Ana para dar a conocer a todos los radioaficionados del mundo el lugar donde se encuentra la ermita, su entorno y Tamarite de Litera.

Comentaron que el hacer estas conexiones desde varios lugares de la provincia de Huesca es; "para dar a conocer el patrimonio y las zonas de donde te encuentras, ya que una señal de radio se puede escuchar en cualquier lugar del mundo. Nosotros con los contactos realizados, ya tienen una visión geográfica donde está Tamarite de Litera y la ermita de Santa Ana".

En la zona oriental de Huesca puede haber entre 50 ó 60 radioaficionados y unos 200 en toda la provincia.

La radioafición en sí "no es como un teléfono móvil, no falla, lo bonito es que tienes un equipo de radio, haces una llamada y nunca sabes quién te va a contestar ni dónde está, igual puede ser un americano como uno que está a 30 kilómetros".

La mayoría de los radioaficionados, a pesar de que algunos conocen algo de inglés y francés, nuestros códigos y expresiones ya sabemos lo que nos están diciendo, es igual que se lo digas a un chino que a un coreano o árabe, es un idioma universal.

Esta es la segunda vez que este equipo móvil transmite desde Tamarite, la primera fue desde lo alto del Castillo, mientras que las próximas conexiones lo harán en Graus el día de la longanizada popular y en Fraga con el descenso del Cinca en piragua.

Los organizadores EA2ALC José Miguel de Tamarite, EA2RH Francisco de Fraga con la ayuda de EC2AAI Marcos, EA2AJG Fernando, EA3ATE Carlos y EB2CAE Carmen agradecen a Mosén Jaime y al Ayuntamiento de Tamarite por su colaboración.

TEXTO Y FOTOS: M. Blanc



Mosén Jaime se unió a los hombres de la radio

## Algayón

### Fiesta del Club de la Tercera Edad

El Club de la Tercera Edad de Algayón celebró el día 4 de julio su fiesta anual en vísperas de la fiesta mayor de la localidad. Una comida fue el acto principal de esta reunión de mayores de Algayón que disfrutaron del succulento ágape regado con buenos caldos.

M. Blanc



Comida de la Tercera Edad en el Bar La Balsa